

# 佐志岳

令和2年1月  
文責：森健治

## 新年のごあいさつを申し上げます

令和二年の幕開けです。お正月はいかががおすごしでしたでしょうか？今年の元日はきれいな日の出を拝むことができた。と、毎年、初日の出を楽しみに川内峠に向かかれる方がおっしゃっていました。ご家族で新年の希望を誓いあったところも多いのではないのでしょうか？

私は「輪」という漢字一文字をあげ、今年の目標をたてました。友達の輪、友好の輪など文字通り輪になって、好ましい人間関係を築いていくことを今年の目標に掲げました。もっとも、



たくさんの人と知り合って、いろいろな人の考え方や生き方を共有したいと思っています。そして、少しでも自分の思考や教養にプラスになれば、さらなる人生が開けて来るのではないかと思います。始業式で子どもたちにも同様の話をしました。おまけに今年も夏のオリンピックピックが日本で開催されます。人生に一度あるかないかの歴史的なことです。自分の胸にしっかりと刻み込んでおいてほしいと思います。



12月22日(日)雨天  
PTA地域・交流委員会の皆さんで、校舎玄関前に一對の門松を制作していただきました。野球部も協力し、大きくて堂々としたものが完成しました。今年一年間の安全と繁栄を祈念しました。ありがとうございました。

南部中の電話 (F A X) 番号が変更されています。 **ご注意を！！**

☎ (TEL) 22-9248 ☎ (FAX) 27-0029

各種お便りでのお知らせのとおり、1月から上記のように変更されておりますので、ご注意ください。以前の電話番号(27-0029)に電話されるとFAX音のみが流れ、電話としてはつながりません。



## 高校入試始まる！

1月になり、いよいよ高校への入試が始まりました。3年生の顔色が2学期末くらいから徐々に変わり始めていましたが、年が明け実際に各入試が始まると、さらに真剣さが増してきたようです。すでに16日(木)を皮切りにスタートした入試、今後私立推薦、公立推薦、私立一般、公立一般と3月初頭まで続きます。この2か月間、受験生である3年生にとっては人生で初めての大きな壁になると思います。しかし、その苦悩に直面し、悩み、相談し、挑戦し、打破していかれることを期待します。この経験で大きく成長する子どもたちを教職員一同で寄り添い、見守って、支援していきたいと思っております。

1月15日	九州文化学園推薦
16日	向陽専願
21日	東福岡(福岡県)専願
23日	九州文化学園一般
29日	西海学園一般
30日	佐世保実業一般
2月5日	向陽一般
	平戸推薦
	猶興館推薦
	対馬特別選抜
3月10日	明石西(兵庫県)推薦
17日	平戸一般
	猶興館一般
	佐世保西一般
	鹿町工業一般
	清峰一般

斜体…私立高校

33名の3年生は県内外のべ12校の受験を行います。それぞれの夢に向かって邁進中です。



## 市学力テストを終えて

3学期早々の8日、9日の二日間に、1・2年生を対象とした市学力調査を行いました。国・数・英の3教科のみの実施で、各教科とも基本的事項を中心に出題されました。国語や英語ではCD(放送)で流される問題文を音で聞き取ることや自分に関して文章表現したり、条件に合うように決められた文字数で作文することなど、単純な知識だけでは答えられない問題も多く出されるようになってきました。日頃から、先生や人の話を聞くこと、そして物や状況を見て判断し感じ、表現することなどが学力として必要になってきているのです。

先月号でもお知らせした風船プロジェクト、1月11日の長崎新聞で大きく取り上げられました。福岡で風船を捨てていただいた方との手紙等のやり取りに関することや2年前の同取組での鹿児島男児との今後の予定などに関することが報じられました。たったひとつの風船(ヒマワリの種)からまったく別の地域の見も知らぬ方との交流が始まりました。遠矢君の「世界が平和に」という強い思いがきっと届いたのでしょ。

人権委員会「風船プロジェクト」から人との絆生まれる！

